

CHRONIK
2011-2015
HANDBALL

Vereinsjahre 2011-2015

Das erste Damen-Team schaffte in der Saison 2010/2011 den grössten Erfolg ihrer Geschichte und feierte den Aufstieg in die SPL2 (NLB). Dort verblieben sie für die nächsten drei Jahre, bevor es zurück in die 1. Liga ging. Das erste Herrenteam spielte weiterhin in der 1. Liga und schaffte es in der Saison 2012/2013 erneut in die NLB-Aufstiegsspiele.



Damen SPL 2, Saison 2011/2012

Im März 2013 fand bereits das 20. Handball-Schülerturnier statt, welches seit Beginn von Mathias Kunz organisiert wird. Auch nach 20 Jahren hält der Handballboom bei den jüngsten Schülerinnen und Schülern an. Jahr für Jahr nehmen viele Primarschulkinder am Turnier teil und überzeugen die zahlreich aufmarschierenden Zuschauerinnen und Zuschauer mit schönen Spielzügen und herrlichen Toren.

An der Kilbi 2010 öffnete erstmals die wunderbar dekorierte «Shii-Hüü-Tee» der Handballer im Grabenweg. Sie platzte am Samstagabend fast aus allen Nähten und bis in die frühen Morgenstunden herrschte gute Stimmung.

Handball-Leitung

Thomas Büchli, Reto Mehr, Patrick Felber (bis 2012), Adrian Felber, Silvan Stöckli (bis 2012), Raphael Fischer (bis 2012), Erich Albisser, Franziska Kreiliger (ab 2012), Stefanie Burger (ab 2012), Raphael Häfliger (ab 2012), Samuel Schaller (ab 2012)